

Conférence Petro-Canada^{MC} Sport Leadership sportif

La conférence Petro-Canada Sport Leadership sportif est le plus grand rendez-vous annuel des entraîneurs, chercheurs, dirigeants et administrateurs sportifs du Canada. Depuis le retour de sa formule en personne en 2022, l'événement accueille de plus en plus de participants tout en demeurant sécuritaire, il offre des activités de formation, de perfectionnement professionnel, de réseautage et propose de célébrer avec des leaders des milieux canadiens du sport, des affaires et de l'éducation. Nous sommes impatients d'accueillir des participants de partout au pays à l'hôtel Westin Calgary, du 2 au 3 novembre.

Thème de la conférence Petro-Canada Sport Leadership sportif 2023 :

LA SANTÉ MENTALE, C'EST NOTRE SPORT

La pandémie nous a donné l'occasion de célébrer la résilience, le courage et l'empathie du milieu sportif, mais nous devons maintenant nous concentrer sur la santé mentale des entraîneurs, des participants, des athlètes et des dirigeants sportifs. En 2022, l'ACE a reçu une subvention de 2,8 M de l'Agence de la santé publique du Canada pour aborder cette priorité. Cet investissement jette les fondations pour améliorer les connaissances en santé mentale et pour aider les entraîneurs à prendre soin d'eux en 2023. Lorsque nous disposons des outils et de la confiance nécessaires pour intégrer des pratiques de santé mentale positives dans nos rôles, nous pouvons adopter une stratégie collective pour prioriser la santé mentale. Ensemble, nous pouvons soutenir le bien-être de tous les membres de la communauté sportive.

La conférence Petro-Canada Sport Leadership sportif 2023 est l'occasion pour nous de :

- créer un environnement qui favorise et normalise les conversations sur la santé mentale;
- outiller les congressistes afin qu'ils aient dans leurs rôles une incidence positive dans le sport, partout au pays;
- comprendre l'importance de prendre soin de soi;
- créer des espaces sécuritaires et inclusifs;
- créer une communauté de champions de la santé mentale grâce au pouvoir du sport.

La priorité est d'assurer un retour sécuritaire aux activités de la conférence modifiées pour offrir un bel événement aux participants. Nous continuons donc d'évaluer la structure et le programme des activités, ateliers, occasions de réseautage et de la célébration des extraordinaires entraîneurs et dirigeants sportifs canadiens.